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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Quali misure contro l’inquinamento da plastica? 
 
 
Il Telegiornale della TSI ha trasmesso qualche sera fa un servizio che metteva in evidenza come il 
gran numero di sacchetti di plastica distribuiti da negozi, supermercati ecc. crei non pochi problemi 
di inquinamento ambientale e di deturpazione paesaggistica, e come d’altra parte non esista 
alcuna norma federale per la loro eliminazione; motivo per cui ogni Cantone è libero di adottare, o 
di non adottare, disposizioni in materia. 
 
Il sottoscritto deputato chiede pertanto al Consiglio di Stato: 

1. nel nostro Cantone, esistono disposizioni in materia? 

2. Se sì, in che cosa consistono? Come sono applicati? 

3. Se no, il Governo non ritiene che sarebbe il caso di intervenire al riguardo, prima che il 
fenomeno dilaghi ulteriormente, con danni evidenti per l’ambiente e per il paesaggio? 

4. Più in generale, che cosa si fa - o si intende fare - per ridurre la plastica “in circolazione”? 
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